

MAGAZINE

Peringati HUT TNI Ke-79, Kodim Magelang Gelar Bakti Kesehatan

Agung widodo - MAGELANG.MAGZ.CO.ID

Sep 22, 2024 - 13:41



(Foto Dokumen): Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, S.H., M.Si Saat Memberikan Paket Sembako Kepada Warga Masyarakat Dalam Rangka Memperingati HUT TNI ke-79 dan HUT Kodam IV/Diponegoro Bertempat di Gedung Prajurit Magelang

MAGELANG - Dalam rangka memperingati HUT TNI ke-79 dan HUT ke-74 Kodam IV/ Diponegoro tahun 2024, Kodim 0705/ Magelang menggelar acara bakti kesehatan bertempat di Gedung Prajurit Jl.RST dr.Soedjono No.1,

Potrobangsans Kota Magelang, Minggu (22/09).



Pelaksanaan rangkaian dalam menyambut hari ulang tahun TNI digelar secara serentak, salah satunya Kodim 0705/ Magelang bekerja sama dengan PMI Kota Magelang, hari ini melaksanakan bakti kesehatan untuk warga masyarakat di wilayah Magelang.



Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, S.H.,M.Si dalam sambutannya mengatakan, terima kasih atas kehadiran partisipasi dan dukungannya dalam rangka hari ulang tahun TNI.

Kegiatan bakti kesehatan di gedung prajurit Kodim Magelang diantaranya pembagian sembako, juga ada kegiatan lainnya seperti karya bakti, donor darah, khitan, pengobatan gigi, makan gratis dan pengobatan umum.



Masih kata Dandim, semua rangkaian kegiatan ini selain untuk memperingati hari ulang tahun TNI dan Kodam IV/ Diponegoro juga untuk memberikan pelayanan kepada masyarakat dalam bentuk bakti kesehatan," terang Dandim.

Dandim juga berharap, dan berdoa dengan adanya rangkaian kegiatan hari ini, semoga dihari ulang tahun TNI dan ulang tahun Kodam IV/ Diponegoro, TNI tetap jaya dan TNI selalu dapat membantu masyarakat," pungkasnya.

Hadir dalam kegiatan memperingati HUT ke-79 TNI dan Kodam IV/ Diponegoro ke-74, Kasdim Magelang Mayor Inf Joko Nugroho, Perwira Penghubung (Pabung) Kodim Magelang Mayor Inf Risky Sudarmanto, Perwira staf, Danramil jajaran Kodim Magelang, Ketua Persit KCK Cabang XXV, Wakil Ketua Persit beserta pengurus dan anggota persit, perwakilan undangan dari instansi militer, kepolisian, instansi pemerintah daerah, Pepabri, KFPPI Kota Magelang, HIPAKAD Magelang dan warga masyarakat di Kota maupun Kabupaten Magelang.



Rangkaian kegiatan bakti kesehatan dalam rangka memperingati HUT TNI ke-79 dan HUT ke-74 Kodam IV/ Diponegoro di gedung prajurit Kodim 0705/ Magelang berjalan tertib dan lancar.

Redaktur: Pendim 0705/ Mgl.